

Liebes Stenger Team,

wir stecken noch mitten in unserem Hausausbau aber können jetzt schon sagen, dass wir uns für das Richtige und vor allem für die Richtigen entschieden haben.

Im Sommer 2019 haben wir Ihren Bauinfotag besucht, bis in den Winter hinein fleißig an Plänen und unseren Vorstellungen gefeilt. Im Januar 2020 ging es schließlich mit Ihrer Architektin in die Feinplanung und den Bauantrag. Mitte September 2020 ging es endlich los.

Trotz der Coronakrise ab dem Frühjahr 2020 und unserem anstehenden Nachwuchs im August reagierte Fa. Stenger professionell. Die Besprechungen wurden teilweise digital abgehalten und unser Hausstelltermin wurde auf unseren Wunsch hin etwas verschoben.

Der Beginn des Projektes wurde von Herr Eiser und Herr Glaser begleitet, die uns ausführlich über jedes Detail aufklärten und Vor- u. Nachteile aufzeigten. Bereits hier wurde unser Budget immer im Auge behalten und stets nach unseren Wünschen geplant und gehandelt.

Der hier geschaffene Einblick in den Hausaufbau, verbunden mit den jeweiligen Kosten (Kostenermittlungen seitens Fa. Stenger) hat für uns eine ideale Basis für den nächsten Schritt geschaffen.

In der nächsten Runde wurde dann alles genaustens besprochen und detailliert. Hierzu betreuten uns die Kalkulation mit Herr Wienke und die Konstruktion mit Herr Heider. So nahmen unseren Gedanken und Vorstellungen auf dem Papier, wie auch im CAD Formen an. Nachdem wir nun alle Punkte geklärt hatten, ging Fa. Stenger in die Fertigung und wir freuten uns auf unseren Nachwuchs.

Mitte September war dann schließlich unser großer Tag und Fa. Stenger rückte auf unserem Bauplatz an. Am Ende der ersten Woche konnte bereits das Dach gedeckt werden und zeitgleich konnte mit dem Innenausbau gestartet werden. So folgte Gewerk auf Gewerk. Innenausbau, Elektrik, Wasser, Fenster, Anbauten Carport u. Terrasse, Putz Außenfassade, Estrich, Heizung, Hauseinfassung, ...

Auch unsere Gewerke in Eigenleistung wurden seitens der Fa. Stenger respektiert und wir wurden mit Rat und Tat unterstützt.

Ab Hausstellung bis jetzt war unser Ansprechpartner Herr Wissel, der die Bauleitung und Baustellenkoordination führt. Er hatte immer ein offenes Ohr. Gab es ein Problem wurde darüber gesprochen und es in kürzester Zeit behoben. „Ein Bau ohne Probleme ist kein ehrlicher Bau“ Für jedes Problem“chen“ gab es einen Ansprechpartner und vor allem eine unkomplizierte Lösung.

Wir stehen jetzt im Januar 2021 und unser Estrich trocknet noch aus. Wir sind stolz auf das, was wir mit unseren Partnern erreicht haben.

Grundvoraussetzung ist immer ein offenes, ehrliches und respektvolles Miteinander. Dies haben wir hier gefunden. Es wird gelebt und danach gehandelt.

Wir konnten während der Planungszeit auch mehrere Stenger Häuser besichtigen und uns Anregungen und Meinungen einholen. Diese Offenheit und Zugänglichkeit bereits bestehender Kunden hat uns beeindruckt und viele Entscheidungen erleichtert.

Bis vor einigen Jahren war für uns nie zur Debatte gestanden einmal ein Haus zu bauen, aber wie es der Zufall will! Unser Budget und unsere Vorstellungen wurden immer im Auge behalten und zu unserer vollsten Zufriedenheit umgesetzt. Hier wird nicht nach dem Motto „Schauen wir mal, dann sehen wir schon“ verfahren.

Wir würden es wieder tun, aber nur so!

Ein Spruch, den wir während der Bauzeit jetzt schon dutzende Male gehört haben:

„Des is halt e Stenger Haus“ Zu Deutsch: Das ist halt ein Stenger Haus!

Wir bedanken uns bei dem gesamten Stenger Team für die tolle Zusammenarbeit! Bleiben Sie, wie sie sind!

Lena und Sebastian Breunig/Hofmann mit Lias und Lenny

Dammbach, den 15.01.2021

